

PERFILES



ROGER GUASCH

EX DIRECTOR GENERAL CORPORATIVO DEL RCD ESPANYOL

Roger Guasch (Barcelona, 1966) fue director general corporativo del RCD Espanyol entre principios de 2018 y diciembre de 2019. Ingeniero químico por el IQS de Barcelona, cuenta con un máster en operaciones e innovación por Esade y cursó un PDD en el Iese. Durante seis años fue responsable de los centros productivos de Chupa Chups, hasta que en 2003 fichó como director general para España de la consultora Solving-Efeso, y entre 2005 y 2010 volvió a la industria como director general de Manufacturas Mecánicas Canals. Desde 2011 se especializó en planes de viabilidad y relanzamiento de proyectos, primero con el grupo asegurador y asistencial L'Aliança y después con el Gran Teatre del Liceu.